



Mit dem Handwerksrap der Hessenwaldschüler wurde die Nachwuchskampagne des Hessischen Handwerks in Wiesbaden eröffnet. Jetzt erhielten Darsteller und Filmproduzenten den zweiten Preis beim landesweit ausgeschriebenem Wettbewerb.

Schüler aus ganz Hessen reichten Videofilme ein, die einen Handwerksberuf auf Youtube und Facebook attraktiv darstellten. Gleich zwei Beiträge der Hessenwaldschule kamen in die engere Auswahl. Der, der den Handwerksrap zeigte, erhielt die zweitmeisten Klicks und damit den zweiten Platz. Die meisten Stimmen bekam der Beitrag der Georg-August-Zinn Schule in Kassel.

Klar, dass die Freude der Filmemacher Peter, Arun und Thomas und die der Rapper Ani, Sevda, Diana, Siham, Justyna und Ferhat (nicht auf dem Bild) riesig war. Natürlich freuten sich die Betreuer Inga Walther, Sören Meisterjahn und Jürgen Henrici mit den erfolgreichen Hessenwaldschülern, die einen Fashion-Tag in Frankfurt als Preis erhalten.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)



 [RSS](#)
[Weiterempfehlen](#)
[Abonnieren](#)



Leander und Anna haben mit ihrem Video "Berufe im BTZ" ebenfalls einen Preis gewonnen.

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=80&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

Powered by
Contrexx WCMS